

Weihnachten sagt mir, dass ...

... Gott schon damals voller Liebe und Erbarmen
an Dich und auch an mich dachte.

indem ER durch JESU Kommen das Licht des Lebens entfachte.

ER hinterließ nicht nur Segensspuren auf dieser Erde,

sondern gab auch mir seine LIEBE, auf dass sie groß werde!

ER nimmt mich stets behutsam in seine starken Hände.

Spricht das nicht Bände?

Das alles wurde möglich durch seine große Opfergabe:

durch Kreuz und Auferstehung ~ ich ewige Zukunft habe.

Weihnachten ist daher für mich Anlass zur Freude,

da ich durch innigen Glauben mit CHRISTUS verbunden bleibe!



Weihnachten heißt:

RAUM

für Gottes Wort haben;

RAUM

für Gottes Willen haben;

RAUM

haben für gelebten Glauben;

RAUM

haben für Gottes Verherrlichung!

(Ingolf Braun, 2018)



Ingolf Braun, 2018

HAUPTSACHE,
dass die
HAUPTSACHE,
die
HAUPTSACHE,
bleibt. (Unbekannt)

